

10月の園だより

日中の日差しが気持ち柔らかくなる日が増えたので、子どもたちと秋見つけに散歩に出かけようと思います。9:30に出発することもありますので、毎日運動靴で9:00までの登園をお願いしますね~!! 名前記入をチェックして、毎日帽子を持たせてください。季節の変わり目、体調管理に気をつけて、手洗いやお部屋の換気等で感染対策を意識しながら子どもたちと、楽しく過ごしていこうと思います😊。

1日(水)	身体測定 リズムジャンプ(2・3・4・5歳児)
2日(木)	
3日(金)	あらた祭り
6日(月)	
7日(火)	リトミック(3・4・5歳児)
8日(水)	リズムジャンプ(2・3・4・5歳児)
9日(木)	お弁当会
10日(金)	
13日(月)	スポーツの日(休園)
14日(火)	避難訓練
15日(水)	内科けんしん健診(後期)
16日(木)	お誕生日会・おもちゃデー
17日(金)	ハロウィンイベント(4・5歳児)
20日(月)	
21日(火)	リトミック(3・4・5歳児)
22日(水)	リズムジャンプ(2・3・4・5歳児)
23日(木)	尿検査(後期)
24日(金)	尿検査(後期)
27日(月)	
28日(火)	リトミック(3・4・5歳児)
29日(水)	リズムジャンプ(2・3・4・5歳児)
30日(木)	
31日(金)	ハロウィン仮装行進(3・4・5歳児)

令和7年度
社会福祉法人あらた会
あらた保育園
☎(098) - 943 - 2965

9月のご意見・ご要望
はありませんでした。



あらた祭

3日(金)10:00~

踊ったり、歌ったり、出店で楽しんだりします。
甚平・浴衣で登園してくださいね~😊
※出店でお買い物をするので紙袋を記名して持たせてくださいね!!



11月の予定

3日(月)文化の日(休園)
4日(火)身体測定
11日(火)避難訓練
13日(木)お弁当会
園外保育(3・4・5歳児)
20日(木)おもちゃデー・
お誕生日会
23日(日)ふれあいまつり
(真嘉比小学校)
24日(月)勤労感謝の日(休園)
26日(水)歯科検診(後期)
29日(土)職員研修会
(家庭保育協力願い)

内科検診

15日(水)
15:00~
当日、お休みがある
場でも、内科検診だ
け受けられる場合
は、職員へお声かけ
お願いします。
※問診票提出



10日(金)

尿検査

23日(木)・24日(金)
回収時間9:00まで※(時間厳守)
0・1・2歳児さんのお子様で尿
がとりづらい場合は、担任
の先生にご相談ください。
期間内で提出ができない場
合、健康づくり財団に直接
保護者が持参となります。
あらかじめご了承下さい。

17日(金)

9時15分出発

ゆいレール首里駅で
ハロウィンイベントが開催
され、つき・りく組さんが
参加しま~す!!
好きな服・仮装して9時ま
でに登園してくださいね!!



ハロウィン仮装行進

(そら・つき・りく)

31日(木)10:00~



真嘉比地域を行進して地
域を盛り上げたいと思
います。好きな服、仮装し
て登園してくださいね!!
(全てに記名忘れずに)

ほしうみ (0歳児)	子どもたちがほし組になって半年が経ち、この半年で見違えるほど「たくましく成長」しました。ほとんどの子どもたちがミルクを卒業し、今では美味しい給食をあつという間に完食して、おかわりを催促するほど、食欲旺盛で食べることに一生懸命なほし組さんです。今年も残り半分。子どもたちと沢山の経験をしていきたいと思います。😊
はなぐみ (1歳児)	みんなが大好きだった水あそびも終わり、少しづつ涼しくなってきているので、戸外へ出る活動を楽しんでいきたいと思います。😊まずはくつを自分でぬぐことからさせてくださいね~。ぬぐのが上手になれば、はくとも少しづつトライさせていきたいと思いま~す!!
にじぐみ (2歳児)	季節では秋ですが、日中はまだまだ気温が高く暑い日が続きますね。大好きな水あそびも終わりましたが次は子どもたちが楽しみにしているあらた祭りに向けて準備をしています。早く買いたいなあ~と作っている品物をゲットしたくてワクワクしている子どもたちです。朝夕と少しづつ涼しくなってきていますが季節の変わり目で体調も崩しやすいので今月も手洗いを細目に声掛けをおこなったり、睡眠、食事も十分にとり元気に過ごしていきます。
そらぐみ (3歳児)	食欲の秋、読書の秋、スポーツの秋…、過ごしやすい季節になってきました。毎日よく食べ、良く動き、遊びを楽しんでいる子どもたちです。今月はあらた祭り、ハロウィンなど楽しい行事があり今から楽しみにしています。つき・りく組のお兄ちゃん、お姉ちゃんの真似をしながら段々と自分なりの楽しみを見つけることも増えてきて成長を感じます。今月も体調面に気をつけ楽しく過ごしましょう。
つき・りくぐみ (4・5歳児)	子どもたちの会話の内容が変わってきました!!「秋分の日終わったのに暑いねー」「朝は寒かったよー」や、「ニュースで雨って言ってたー」「オリンピックアメリカいたよ!」「ブラジルもあった!」「こんなして言ったら嫌な気持ちだよ」などなど…成長にびっくりぎょうてんと、とてもうれしく思います😊まだ口調が強く傷つけて傷ついている子どもたち。伝え方も大事だけど、受け止め方も少しずつ伝えていきまーす!あらた祭りに向け様々な容器ありがとうございます。子どもたちも、夢中になって制作をしています。10月も手洗いしっかり行ないながら感染症に気をつけ沢山楽しんでいきたいと思います。